

## La situation politique en Italie

Le gouvernement du Premier ministre Andreotti, son sixième depuis 1972, est en poste depuis juillet 1989. Il s'agit d'une coalition de cinq partis dont les partenaires principaux sont les démocrates-chrétiens et les socialistes; les trois autres partenaires sont les républicains, les libéraux et les sociaux-démocrates.

Le Parti communiste, principal parti d'opposition, vient de changer son nom en « Parti démocratique de la gauche » et il tente d'unifier toutes les forces de la gauche italienne. Lors des élections régionales de mai 1990, le vote communiste est passé de 30,2 p. 100 (en 1985) à environ 25 p. 100. Ces mêmes élections ont donné lieu dans le Nord de l'Italie à une forte émergence des ligues, partis régionaux qui préconisent de profondes réformes du système politique et qui, en certains endroits, ont obtenu jusqu'à 20 p. 100 des suffrages.

Les prochaines élections générales sont prévues en juin 1992. Le Parlement élira, également en 1992, un nouveau Président de la République.

Depuis un an, le gouvernement Andreotti s'est employé à faire adopter d'importantes lois en matière de lutte contre le trafic et l'usage des stupéfiants ainsi que dans le secteur de la télédiffusion.